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Eigenschaften / Features 

SR-9101-PIR-4IN1 
ZigBee 4 In 1 Multi Sensor 

 

Der Zigbee-Sensor ist ein batteriebetriebenes 4-in-1-Gerät 
mit geringem Stromverbrauch, das PIR-Bewegungssensor, 
Temperatursensor, Feuchtigkeitssensor und Beleuchtungs-
sensor kombiniert. Der Auslöser und die Empfindlichkeit 
des PIR-Bewegungssensors können konfiguriert werden. 
Der Sensor unterstützt einen Alarm bei niedriger Batterie-
leistung. Wenn die Batterieleistung weniger als 5 % be-
trägt, werden der Auslöser des Bewegungssensors und der 
Bericht verboten, und der Alarm wird jede Stunde gemel-
det, bis die Batterieleistung mehr als 5 % beträgt. Der Sen-
sor eignet sich für Smart-Home-Anwendungen, die eine 
sensorbasierte Automatisierung benötigen.  

Zigbee 3.0-konform 
 
PIR-Bewegungssensor, großer Erfassungsbereich 
 
Temperatursensor, automatisiert die Heizung oder Kühlung 
Ihres Hauses 
 
Luftfeuchtigkeitssensor, automatisiert die Be- oder 
Entfeuchtung Ihres Hauses 
 
Messung der Beleuchtungsstärke, Tageslichtnutzung 
 
Autonome sensorgestützte Steuerung 
 
OTA-Firmware-Upgrade 
 
Installation zur Wandmontage 
 

The Zigbee sensor is a battery powered low power con-
sumption 4 in 1 device that combines PIR motion sensor, 
temperature sensor, humidity sensor, and illuminance sen-
sor. The PIR motion sensor trigger and sensitivity can be 
configured. The sensor supports low battery power alarm, 
if the power is lower than 5%, the motion sensor trigger 
and report will be forbidden, and the alarm will be re-
ported every one hour until the battery power is higher 
than 5%. The sensor is suitable for smart home applica-
tions which need sensor based automation. Zigbee 3.0-
konform 
 
Zigbee 3.0 compliant 
 
PIR motion sensor, long detection range 
 
Temperature sensing, automates your home heating or 
cooling 
 
Humidity sensing, automates your home humidifying or 
dehumidifying 
 
Illuminance measuring, daylight harvesting 
 
Autonomous sensor-based control 
 
OTA firmware upgrade 
 
Wall mount installation 
 
Can be use for indoor applications 
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Technische Daten / Technical Data 



 3 

Datenblatt / Datasheet 

19.04.2024                                                              © 2023, Simpex Electronic AG, www.simpex.ch 

                                                              Alle Rechte vorbehalten. Änderungen vorbehalten. Angaben ohne Gewähr  
 All rights reserved. Subject to change without notice. Information without guarantee  
 

                                                       

Abmessungen / Dimension 
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Detection Pattern 

 

Installation 
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Bedienung / Operation 

1. Zigbee-Netzwerk-Kopplung 
1. Zigbee Network Pairing 
Schritt 1: Entfernen Sie das Gerät aus dem vorherigen Zigbee-Netzwerk, falls es bereits hinzugefügt wurde, andernfalls wird 
die Kopplung fehlschlagen. Bitte beachten Sie den Abschnitt "Manuelles Zurücksetzen auf die Werkseinstellungen". 
Step 1: Remove the device from previous zigbee network if it has already been added to, otherwise pairing will fail. Please 
refer to the part "Factory Reset Manually". 
 
Schritt 2: Wählen Sie auf der Schnittstelle Ihres ZigBee-Gateways oder -Hubs die Option "Gerät hinzufügen" und gehen Sie  
in den Pairing-Modus, wie vom Gateway angewiesen. 
Step 2: From your ZigBee gateway or hub interface, choose to add device and enter Pairing mode as instructed by the gate-
way. 
 
Schritt 3: Methode 1: Drücken Sie kurz die "Prog. Die LED-Anzeige blinkt schnell und wechselt in den Netzwerk-Pairing-
Modus (Beacon-Anforderung), der 60 Sekunden lang andauert. Wenn die Zeit abgelaufen ist, wiederholen Sie diesen 
Schritt. Methode 2: Vergewissern Sie sich, dass das Gerät nicht mit einem Zigbee-Netzwerk gekoppelt ist, setzen Sie die 
Stromversorgung des Geräts zurück, indem Sie die Batterien entfernen und wieder einsetzen, dann geht das Gerät  
automatisch in den Netzwerk-Kopplungsmodus über, der 10 Sekunden lang dauert. Nach Ablauf der Zeit wiederholen Sie 
diesen Schritt. 
Step 3: Method 1: short press the “Prog.” Button 3 times continuously within 1.5 seconds, the LED indicator will flash ra-
pidly and enter into network pairing mode (beacon request) which lasts for 60 seconds. Once timeout, repeat this step.  
Method 2: make sure the device has not paired to any Zigbee network, reset power of the device by removing the batteries 
and installing them again, then the device will enter into network pairing mode automatically which lasts for 10 seconds. 
Once timeout, repeat this step. 
 
Schritt 4: Die LED-Anzeige leuchtet 3 Sekunden lang, wenn das Gerät erfolgreich mit dem Netzwerk gepaart wurde, dann 
erscheint das Gerät im Menü Ihres Gateways und kann über das Gateway oder die Hub-Schnittstelle gesteuert werden. 
Step 4: The LED indicator will stay solid on for 3 seconds if the device is paired to the network successfully, then the device 
will appear in your gateway's menu and can be controlled through gateway or hub interface. 
 
 

2. Trennen von einem Zigbee-Netzwerk 
2. Removing from a Zigbee Network 
Halten Sie die Prog.-Taste gedrückt, bis die LED-Anzeige viermal langsam blinkt, und lassen Sie dann die Taste los. Die LED-
Anzeige leuchtet dann drei Sekunden lang dauerhaft, um anzuzeigen, dass das Gerät erfolgreich aus dem Netzwerk 
entfernt wurde. 
Hinweis: Das Gerät wird aus dem Netzwerk entfernt und alle Bindungen werden gelöscht. 
 
Press and hold the Prog. button until LED indicator blinks 4 times slowly, then release the button, LED indicator will then 
stay solid on for 3 seconds to indicate that the device is removed from the network successfully. 
Note: the device will be removed from the network and all bindings will be cleared. 
 

 

3. Manuelles Zurücksetzen auf die Werkseinstellungen 
3. Factory Reset Manually 
Während des Vorgangs blinkt die LED-Anzeige langsam mit einer Frequenz von 0,5 Hz. Die LED-Anzeige leuchtet 3 Sekun-
den lang durchgehend, was bedeutet, dass das Gerät erfolgreich auf die Werkseinstellungen zurückgesetzt wurde. 
Hinweis: Durch das Zurücksetzen auf die Werkseinstellungen wird das Gerät aus dem Netzwerk entfernt, alle Bindungen 
werden gelöscht, alle Parameter werden auf die Werkseinstellungen zurückgesetzt und alle Berichtskonfigurationseinstel-
lungen werden gelöscht. 
 
Press and hold the Prog. button for over 10 seconds, during the process, the LED indicator will blink slowly at the frequency 
of 0.5Hz, the LED indicator will stay solid on for 3 seconds which means factory reset successfully, then LED will turn off. 
Note: factory reset will remove the device from the network, clear all bindings, restore all parameters to factory default 
setting, clear all report config settings. 
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Bedienung / Operation 

4. Prüfen, ob das Gerät bereits in einem Zigbee-Netzwerk ist 
4. Check Whether the Device is Already in a Zigbee Network 
Methode 1: Drücken Sie kurz die Taste Prog. Wenn die LED-Anzeige 3 Sekunden lang leuchtet, bedeutet dies, dass das  
Gerät bereits zu einem Netzwerk hinzugefügt wurde. Wenn die LED-Anzeige dreimal langsam blinkt, bedeutet dies, dass 
das Gerät noch keinem Netzwerk hinzugefügt wurde. 
Methode 2: Setzen Sie die Stromversorgung des Geräts zurück, indem Sie die Batterien herausnehmen und wieder  
einsetzen. Wenn die LED-Anzeige schnell blinkt, bedeutet dies, dass das Gerät keinem Netzwerk hinzugefügt wurde. Wenn 
die LED-Anzeige 3 Sekunden lang dauerhaft leuchtet, bedeutet dies, dass das Gerät keinem Netzwerk hinzugefügt wurde. 
 
Method 1: short press Prog. button, if LED indicator stays solid on for 3 seconds, this means the device has already been 
added to a network. If LED indicator blinks 3 times slowly, this means the device has not been added to any network. 
Method 2: reset power of the device by removing the batteries and installing them again, if the LED indicator blinks rapidly, 
it means the device has not been added to any network. If LED indicator stays solid on for 3 seconds, this means the device 
has not been added to any network. 

 

5. Interaktion mit drahtlosen Daten 
5. Wireless Data Interaction 
Da es sich bei dem Gerät um ein Gerät im Ruhezustand handelt, muss es aufgeweckt werden. 
Wenn das Gerät bereits zu einem Netzwerk hinzugefügt wurde, wird es durch einen Tastendruck aufgeweckt. Wenn dann 
innerhalb von 3 Sekunden keine Daten vom Gateway kommen, geht das Gerät wieder in den Ruhezustand. 
 
Since the device is a sleep device, it needs to be awakened. 
If the device has already been added to a network, when there is a button trigger, the device will be awakened, then if  
there is no data from the gateway within 3 seconds, the device will go to sleep again. 

 

 

 

 

 

ZigBee Interface 
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ZigBee Interface 
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ZigBee Interface 
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ZigBee Interface 
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ZigBee Interface 
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ZigBee Interface 
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